

Exigen en Argentina juzgar a Macri por su participación directa en el golpe de estado en Bolivia



Buenos Aires, 12 jul (RHC) La Central de Trabajadores de la Argentina (CTA) pidió investigar al Gobierno de Mauricio Macri por el envío de armamento a Bolivia para respaldar el golpe de Estado de 2019 cuando crecen las evidencias sobre la llegada de armas durante la gestión de la presidenta de facto de Jeanine Áñez.

A través de un comunicado titulado “Bolivia: Macri y sus secuaces deben ser investigados y juzgados”, la organización laboral argentina, aseguró que “los documentos dados a conocer ayer en Bolivia

demuestran que, en noviembre de 2019, los golpistas de aquel país recibieron desde Argentina pertrechos militares para reprimir la resistencia popular”.

El Ministerio de Defensa boliviano confirmó que el documento original, que prueba el gobierno de Macri envió material represivo en apoyo del golpe, estaba en los archivos de la Fuerza Aérea, y que tiene el sello y la firma de la Misión Naval Argentina en Bolivia.

El ministro de Defensa, Edmundo Novillo, aclaró anoche que el gobierno de Jeanine Añez autorizó el ingreso de personal y armamento bélico argentino el 13 de noviembre de 2019.

En conferencia de prensa, Novillo explicó que la autorización para la llegada de la aeronave que arribó al Aeropuerto Internacional de El Alto fue otorgada por la cancillería durante la gestión de la expresidenta de facto.

Áñez se proclamó el 12 de noviembre de 2019 y posesionó a su gabinete en la noche del 13 de noviembre, luego de haber sido dada la autorización para la llegada del C-130 de la Fuerza Aérea de Argentina, por lo cual responsabilizó a la gestión directa de la autoproclamada autoridad.

La colaboración del Gobierno de Macri con el golpe de estado de Bolivia en 2019, que terminó con la presidencia de Evo Morales, va mucho más allá del envío de una decena de gendarmes para proteger al embajador, como quiso justificarse la titular del PRO, Patricia Bullrich.

Según un informe realizado en el ámbito del Ministerio de Seguridad, el material bélico remitido fue mayor al que agradeció por nota el jefe de la Fuerza Aérea boliviana de esos días.

El expresidente Macri calificó de “disparate la acusación del gobierno de Luis Arce de apoyar el “golpe de Estado” contra Morales al haber supuestamente enviado “material bélico” a La Paz en medio de la crisis social y política que se vivió en noviembre de 2019.

En su manifiesto, la CTA sostiene que la inobjetable evidencia presentada por el Gobierno de Luis Arce pone de manifiesto que Macri (10 de diciembre de 2015 – 10 de diciembre de 2019) sabía de antemano que se tramaba un golpe de Estado contra el entonces presidente.

También, la ausencia de registro de la operación en la cancillería de nuestro país, indica que se trató de una operación tramada en las sombras por el gobierno de Macri y que fue articulada con idéntica maniobra ejecutada por el gobierno de Lenín Moreno en Ecuador, reseñó.

"Esta articulación, desde luego, solo podía realizarla el verdadero mandante de los cómplices del golpismo boliviano, esto es, el gobierno de los Estados Unidos", indica el pronunciamiento.

El diputado por el Movimiento Al Socialismo (MAS) Juanito Angulo ha anunciado la formación de una comisión mixta en la Asamblea Legislativa Plurinacional de Bolivia para investigar el envío de material bélico por parte del Gobierno del presidente Macri.

"El día del lunes vamos a realizar todas las acciones y, si es posible, vamos a formar una comisión de diputados y de senadores para que se pueda dar un seguimiento pertinente a esta causa", sostuvo explicado Angulo.

"Se confirma la participación del Gobierno de Macri y también hemos establecido hace semanas atrás la participación de la administración de Ecuador que encabezaba Lenín Moreno", añadió.

(Telesur)



Radio Habana Cuba